



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 58

Enero-Junio 2016

Una familia se construye (o destruye) día tras día

Lo nuestro es ayudar a las familias en su tarea diaria y constante para hacerla siempre entrañable, moralmente sana y religiosamente fervorosa.



Fernando Larraín Bustamante

TENEMOS bien presente que la salud la debemos proteger en todo momento. Escogemos los alimentos, las horas de descanso, las medidas de higiene, los medicamentos y hasta nos preocupamos de nuestro estado de ánimo porque entendemos que de esos pequeños cuidados depende el gran don que constituye nuestra vida.

Con nuestra familia acontece lo mismo, pero no siempre caemos en la cuenta de que necesitamos cuidarla en los detalles y a toda hora, para que ella sea sana, vigorosa, unida y alegre; para que se desarrolle en un ambiente de concordia y de paz y haga propicio el progreso material y espiritual de sus miembros.

Hay personas que imaginan que sólo bastan los grandes momentos y las decisiones capitales para construir una buena familia y conformar su espíritu, su estabilidad y su continuidad.

No es esa la escuela de pensamiento y acción de *S.O.S. Familia*. Trabajamos con visión de futuro, de largo alcance y en busca de solidez. Lo nuestro es ayudar a las familias en su tarea diaria y constante para hacerla siempre entrañable, moralmente sana y religiosamente fervorosa.

Es así como en este año de 2016, completamos 25 años de existencia llevando a cabo una persistente e incansable labor de apoyo a la familia, de defen-

sa del don de la vida y de estímulo a la recta formación de la juventud.

Hacemos todo para que sea valorado el insustituible papel de la familia en nuestra convivencia y en la educación cristiana de los hijos. Que sea ella el lugar propio donde se cultiva y perfecciona nuestro instinto de sociabilidad. Que se reconozca su trascendental importancia para la acertada armonía y organización social.



Esta labor la llevamos a cabo con iniciativas muy concretas, fáciles de entender —diríamos elementales— recurriendo a veces a propuestas conocidas, que ya tuvieron gran papel en la vida familiar, pero que se van olvidando o han caído en una rutina que les hace perder su sabor, su efectividad y el aprecio que deberían tener.

El presente *Boletín* está pensado para informar y recordar a nuestros colaboradores y simpatizantes el trabajo práctico que juntos hemos realizado los últimos seis meses, con la finalidad de fortalecer y ayudar a la construcción del magnífico edificio que constituye cada una de nuestras familias.

Queremos también mostrar el creciente apoyo y entusiasmo que este trabajo va despertando en sectores sanos de nuestra sociedad que buscan una luz en medio de la oscuridad de estos días de crisis y confusión en que vivimos. ■

Las iniciativas de *S.O.S. Familia* comienzan a llegar a los grandes medios de comunicación

Gracias a la generosidad verdaderamente conmovedora de varios miles de abnegados cooperadores del Instituto Familia Vida – *S.O.S. Familia*, en el año 2015 hemos podido dar un paso muy importante en el desarrollo de nuestras actividades.

Por primera vez en nuestros 25 años de existencia, estamos pudiendo acceder en proporción creciente a la publicidad de los grandes medios de comunicación.

En una primera etapa, con excelentes resultados, estamos llegando a la prensa escrita que, a pesar de la inmensa competencia que significan las nuevas tecnologías de comunicación, mantiene innegablemente gran peso entre el público más culto e influyente, en el llamado «centro decisivo».

Pueden decirlo todas las grandes empresas e iniciativas comerciales que no dejan de llevar a cabo su publicidad en los periódicos de papel.

Así, *S.O.S. Familia* publicó un total de 35 anuncios sobre sus principales campañas: Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en las casas, el Rosario en familia y el Calendario de la Familia.

El número de ejemplares de periódicos suma 2.933.500, que según los estudios de publicidad, tienen una media de 2,6 lectores cada uno. Llegamos así a más de siete millones y medio de personas.

Se comprende que ello nos ha permitido no sólo dar a conocer al gran público nuestra labor, sino



aumentar notablemente el número de participantes que a raíz de los anuncios solicitan nuestras ofertas.

Son incontables las personas que nos manifiestan su alegría de ver que la promoción de la familia y los principios cristianos que la sustentan, se vean anunciados no solo en los órganos religiosos, sino en medios de comunicación que habitualmente sólo traen publicidad relacionada con el mundo de los negocios.

Toda vez que nuestro Instituto no cuenta con subvención alguna —ni pública ni privada— esto sólo ha sido posible con la abnegada y espléndida colaboración que nos proporciona una legión de desinteresados donantes.

Para ellos nuestros emocionados agradecimientos y nuestra oración para que Dios, por la mediación de la Santísima Virgen, les recompense abundantemente. ■

Conmemoraciones especiales para la Familia y la Vida - 1.er Semestre 2016

- **Viernes, 4 de Marzo. Día de la Vida.** Debido a que el 25 de marzo, en que se celebra habitualmente la Anunciación del Señor, coincide este año con el Viernes Santo, el Calendario Litúrgico de España, establece que la Jornada por la Vida se celebre en esta fecha en todas las catedrales e iglesias.
- **Sábado, 19 de Marzo. Día del Padre.** Festividad del glorioso Patriarca San José.
- **Domingo, 1º de Mayo. Día de la Madre.**

- **Viernes, 3 de junio. Festividad del Sagrado Corazón de Jesús** de gran significado para las familias que han entronizado Su imagen en casa con motivo de la campaña de *S.O.S. Familia*. En Madrid, habrá un multitudinario acto de Consagración de las Diócesis de Madrid, Alcalá y Getafe en el Santuario del Cerro de Los Ángeles, a la cual están especialmente invitados los miembros de la *Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón de Jesús*. ■

Recuerde a *S.O.S. Familia* en su testamento

25 años promoviendo la institución de la familia, defendiendo la vida y apoyando la formación cristiana y recta de los niños y jóvenes. **Deje un legado para esta gran obra social.**

Póngase en contacto con nosotros por teléfono: 91 552 7823. Visítenos o escríbanos a la Plaza Reyes Magos, 2 – 1º B – 28007 Madrid. E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es





Nos escriben... Sienta el aliento que nos dan nuestros afiliados

Bodas de Plata de una causa misionera

Lo felicito por las Bodas de Plata de esa admirable y evangelizadora obra que usted dirige. La carta que he recibido y recibirán millares de personas la puedo comparar a la «gracia tumbativa» de la que hablan los teólogos, porque no solo invita y convence, sino que mueve a colaborar... Esté seguro de que encomiendo en mis oraciones una causa tan bella y misionera. P. Carlos. Misionero Pasionista.

S.O.S. Familia es mi primerísimo referente

Cierto es que dadas las actuales circunstancias, es necesario trabajar por los valores de la familia. ¿Qué será lo que se ha hecho o dejado de hacer para llegar a esta situación? S.O.S. Familia es mi primerísimo referente para dar a conocer los valores realmente trascendentales de las personas y las familias. Sé que imbuidos por esta idea nos seguirán ustedes sirviendo de excelentes capitanes en la ruta emprendida. Félix Valiñani.

Sus proyectos son del agrado de Dios

Estoy en una residencia de religiosas enfermas de mi Congregación... Mis oraciones no le faltarán pues sus proyectos son estupendos y del agrado de Dios, así que confíe en Él que irán adelante y tendrán éxito. Yo con mis rezos no les fallaré. Hermana María del Carmen - Hermanitas de la Caridad, Madrid.

Rezamos el rosario desde nuestra juventud

Llevamos 60 años casados, Tenemos 4 hijos y 9 nietos..., rezamos el rosario todos los días desde nuestra primera juventud y nos llena de gozo comprobar que Vds. son unos magníficos apóstoles en esta materia.

Lógicamente rezamos por Vds., sus iniciativas y sus personas que tanto bien están haciendo a esta desconcertada sociedad actual. Mateo y Blanca - Pozoblanco.

El rosario y el calendario regalos de Navidad

Celebramos la Navidad con una estupenda comida, los dulces propios de estas fechas, cantando villancicos y, para finalizar, la sorpresa del regalo del rosario y del calendario que tan gentil y puntualmente nos han enviado. ¡Había que ver las caras de sorpresas y satisfacción! Les volvemos a transmitir el agradecimiento de todas las mujeres que componen los cuatro grupos que semanalmente y de forma desinteresada, ejercen la labor de mantener limpia la Casa del Señor. Parroquia de Nuestra Señora de la Granada. Guillena.

(Errata: en nuestro Boletín nº 57 publicamos una fotografía de este grupo como siendo de la Parroquia de Villena y en realidad es de Guillena, Sevilla).

Lo bien que están trabajando a favor de la familia

Nuestras felicitaciones por lo bien que están trabajando a favor de la familia. Dios les siga bendiciendo mucho en el nuevo año 2016 y les conceda una Santa Navidad con la Sagrada Familia! Hermanitas de los Ancianos Desamparados. Pontevedra.

Ahora reza el rosario más que nunca

Muchísimas gracias por todo lo que me han mandado. El rosario precioso, lo rezo todos los días, pero ahora más que nunca. Les repito: ¡muchas gracias! Juana Campo.

El Sagrado Corazón guarda mi casa

Soy colaboradora con la asociación. Les felicito por la labor que llevan a cabo. He recibido el tríptico de Homenaje a la Madre y quise felicitarles por lo bonito y bien realizado... El Sagrado Corazón guarda mi domicilio. ¡Bendito sea! Ya saben donde estoy, si quieren algo. Feliz Navidad y año nuevo 2016 ¡lleno de actividades para la gloria de Dios! Carmen Ferrer. Barcelona.

S.O.S. Familia participa, apoya, convoca

- En el **Curso de Formación La familia, la parroquia y la escuela en la trasmisión de la fe**, organizado por la Subcomisión de Familia y Vida de la Conferencia Episcopal Española, dado en El Escorial, del 16 al 19 de julio de 2015.



* * *

- Haciendo una pequeña pausa en las actividades del verano, del 11 a 13 de agosto de 2015, realizamos una **peregrinación a Javier y Lourdes** para pedir la intercesión de San Francisco Javier y Nuestra Señora de Lourdes por la fecundidad del apostolado de **S.O.S. Familia** y por cada uno de los socios, beneficiarios y simpatizantes de la entidad.

* * *



- **S.O.S. Familia** asistió e invitó por correo electrónico a sus colaboradores y simpatizantes a participar en la celebración de las **Bodas de Oro y Plata Matrimoniales 2015**. Más de 150 cónyuges concurrieron al acto organizado por el Arzobispado de Madrid, el día 13 de septiembre, en la Catedral de la Almudena que, juntos a sus familiares, llenaron el templo.
- Asistencia, el día 14 de octubre, al lanzamiento de la **Plataforma CONCERTADOS**, para defender la libre elección de centro educativo, en el Hotel Velázquez, de Madrid. Hacen parte

de la iniciativa: Escuelas Católicas (FERE-CECA y EyC), CECE y COCAPA. Piden la diversidad de enseñanza frente a un modelo único de educación. El lema de la campaña es «Nadie educa igual a sus hijos».

* * *

- **XX Congreso Nacional PROVIDA**, bajo el lema *La Vida es una carrera de fondo*. Organizado por la Federación Española de Asociaciones Pro Vida, se llevó a cabo los días 16 y 17 de octubre en la Escuela Universitaria de Diseño, Innovación y Tecnología de Madrid. El intenso programa contó con la presencia de prestigiosos profesores universitarios, dirigentes Pro Vida de toda España y abnegados activistas de la causa.

* * *

- **XXXIV Jornadas de Delegados de Pastoral Familiar** y Movimientos y Asociaciones Familiares realizadas en Guadarrama, los días 27 a 29 de octubre respecto a la XIV Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, en Roma.

* * *

- **Reunión preparatoria de la Jornada de Familia** que fue realizada el 27 de diciembre de 2015, convocada por la Delegación de Familia de Madrid y presidida por el Arzobispo, Mons. Carlos Osoro, en el Salón de Actos del Arzobispado, el día 3 de diciembre.



* * *

- **Festividad de la Sagrada Familia**, celebrada en todas las catedrales de España, el día 27 de diciembre de 2015, bajo el lema *Familia hogar de la Misericordia*.

Un semestre ayudando a Construir las familias...

El Rosario, salvación de la familia y la sociedad

LA DEVOCIÓN QUE MÁS agrada a la Santísima Virgen. La oración de la familia por excelencia.

En octubre, mes del Rosario, nos dedicamos a difundir ampliamente un bonito rosario color perla que Ud. habrá recibido dentro de una pequeña bolsa blanca con nuestra insignia.

Un amigo nos comentaba que era un tema muy conocido, una devoción tan practicada y, en fin, que todo el mundo tiene algún rosario y, por lo tanto, tal campaña no iba a despertar mucho interés.

Aconteció todo lo contrario. Pudimos comprobar la fuerza de esa devoción y que, a medida que los problemas actuales se abultan en nuestro horizonte, hay



más personas que recurren a él y sienten una tal paz interior y consolación de alma que pasan a recitarlo cotidianamente.

Así se nos agotaron los rosarios del tono perla que habíamos preparado y sólo nos quedan unos 400 de color cereza, también muy bonitos, que ponemos a disposición de los colaboradores de este Boletín (uno por casa, hasta que se agoten), para que puedan continuar incentivando esta devoción en su familia.

Evidentemente, está en nuestros planes mandar hacer muchos miles de rosarios más, pero eso demora varios meses. Ya avisaremos cuando nos lleguen.

¡La familia que reza el rosario permanece unida! ■

El más bonito calendario de la familia 2016

El CALENDARIO es uno de los instrumentos preferidos de nuestros colaboradores para la tarea que comentamos, de construir una familia, la propia familia.

Silencioso sobre una mesa de la casa, día a día nos recuerda principios perennes que deben orientar nuestra convivencia, las festividades y santos que debemos celebrar y nos encanta por su primorosa presentación, este año con maravillosas flores.

Como siempre, la difusión del calendario significa un éxito que se repite. En esta ocasión, como el lector lo habrá visto, lo hemos anunciado en importantes periódicos y revistas y por primera vez está llegando al gran público, poco infirmado de las cosas buenas que aparecen.

No tenemos duda en afirmar, que son millones las personas que están ávidas de encontrar una con-

vivencia amena, sana y recta en sus hogares y nuestro calendario contribuye con su discreta presencia a conformar ese ambiente de bienquerencia en el seno familiar.

Junto a este Boletín, el lector recibirá un pequeño detalle de agradecimiento, que es un calendario de bolsillo, con la misma ilustración de la Sagrada Familia, del calendario de mesa. Pensamos que le será práctico y atraerá la protección de Jesús, María y José, siempre que lo lleve consigo. ■



Diciembre es el mes del Miembro Benefactor de S.O.S. Familia

CON GRATITUD, todos los años enviamos su carnet a quienes nos han apoyado, presentándoles la labor realizada en el año que termina y los planes para el futuro. Solicitamos que continúen colaborando y, si es posible, renueven su contribución.



El año 2016 se reviste de un significado especial para todos los que colaboramos en S.O.S. Familia porque celebramos los 25 años de actuación, nuestras Bodas de Plata institucionales. Fecha simbólica que nos invita a reflexionar de cómo podemos mejorar y para agradecer a Dios y a cada uno de los participantes, por la inmensa obra realizada, que el lector podrá apreciar en nuestra página web www.sosfamilia.es ■

Misericordia y Familia

EL Año de la Misericordia proclamado por el Papa Francisco tiene entre otros méritos el sugerirnos mil formas de hacer el bien. Todos aprendimos en el Catecismo que existían las *Obras de Misericordia*, corporales y espirituales, pero sin duda debemos volver a reflexionar y hacer efectivas esas enseñanzas (1).

Durante sus veinte siglos de existencia la Iglesia ha suscitado incontables órdenes religiosas, instituciones e iniciativas que de un modo u otro se han consagrado a llevar a la práctica este mensaje de Nuestro Señor Jesucristo.

Millones de hombres y mujeres en el mundo entero se han entregado a ello. Aún en nuestros días son incontables las personas que dedican sus vidas a esta labor heroica que ahora reciben, con la proclamación del Jubileo de la Misericordia, un gran aliento, un merecido reconocimiento y gracias especiales para su abnegada misión.

No hay duda que en la familia encontramos el primer y más privilegiado lugar para practicar las obras



de misericordia. Las corporales, obviamente. Pero son las espirituales las que más nos ocupan en el caso: enseñar, dar consejo, consolar, corregir, perdonar, sufrir con paciencia las flaquezas de nuestros familiares, rezar por ellos y por nuestros difuntos...

Los participantes de *S.O.S. Familia* no queremos otra cosa que atender a este pedido de Jesús, tan oportunamente renovado por el Santo Padre. Si cada familia y todas las familias practicasen las obras de misericordia, la Humanidad sería otra.

Vamos a comenzar por las nuestras, utilizando los métodos de acción que la Providencia nos sugiera en este año 2016, y estamos seguros que contribuiremos efectivamente a la reforma de las costumbres que nuestra sociedad tanto necesita. ■

1) «Es mi vivo deseo que el pueblo cristiano reflexione durante el Jubileo sobre las obras de *misericordia corporales y espirituales*», escribe el Papa en la Bula *El Rostro de la Misericordia*, convocando el Jubileo de la Misericordia. 11-4-2015.

La Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón de Jesús en acción

EN el segundo semestre de 2015, continuó extendiéndose la campaña de entronización del Sagrado Corazón de Jesús en los hogares.

La infalible promesa «Bendeciré las casas en que esté expuesta y sea venerada la imagen de Mi Sagrado Corazón», está proyectando una gran luz de esperanza a miles de familias que sufren la ofuscación y descomposición dominante.



Más de 50 mil nuevos hogares recibieron una lámina del Sagrado Corazón por la generosa colaboración de la popular revista *El Pan de los Pobres*. (www.elpandelospobres.es).

En octubre una nueva sección de la página web de *S.O.S. Familia* (www.sosfamilia.es),

con el título *Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón de Jesús*, proporciona la más completa información sobre esta iniciativa.

A la par, numerosos miembros de la Liga continúan difundiendo, en lugares de culto, hospitales y las más diversas instituciones, el cupón de pedido titulado ¿Qué familia no necesita hoy la protección del Sagrado Corazón de Jesús? Esta octavilla, junto con dar a conocer la iniciativa, permite a las personas que deseen entronizar el Sagrado Corazón de Jesús en sus casas, soliciten la bonita lámina. ■

S.O.S. Familia

Pl. Reyes Magos, 2 - 1.º B - 28007 MADRID
Tel. 91 552 78 23 - Fax 91 501 78 25

www.sosfamilia.es

E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.
Director: Fernando Larrain Bustamante
Imprime: ARIES - Depósito legal: M-30124-1991